

# Reanudan campaña roja por apoyo de EU al país

La suspensión de una reunión entre dirigentes del movimiento comunista salvadoreño y altos funcionarios del gobierno de Carter, dieron a conocer ayer en Washington dirigentes del FDR.

Estos mismos —según los cables internacionales—, expusieron que el acuerdo secreto de conversar con dirigentes del gobierno de Carter, fracasó cuando llegó el gobierno de Ronald Reagan, que canceló la reunión que se planeaba en los últimos días de la administración anterior norteamericana.

Voceros del Departamento de Estado de los Estados Unidos han dicho que nunca hubo acuerdo para celebrar dicha reunión, acusaron a los dirigentes comunistas salvadoreños de inventar versiones alrededor de citas canceladas como truco de propaganda.

Tanto Fabio Castillo y Héctor Queolí Colindres, aseguraron en Washington ayer que inicialmente se acordó reunirse el 9 de febrero con funcionarios del gobierno de Carter, pero que la reunión fue cancelada cuando se discutía el sitio o ciudad a reunirse en los Estados Unidos. Por esos mismos días, afirmaron, el nuevo gobierno de Reagan lanzó una fuerte campaña informando que los extremistas salvadoreños eran financiados en sus propósitos por Cuba, Nicaragua y Rusia.

El Departamento de Estado ha ratificado su apoyo al gobierno que preside el Ing. José Napoleón Duarte y manifestado que los extremistas de El Salvador hacen circular dichas historias con el fin de crear problemas a la Junta Salvadoreña.

— Pasa a la página 40 —



—Foto de LA PRENSA, por Payán.

**DONATIVO.** Un grupo de niños internos en el Centro de Observación de Menores recibe un lote de libros donados por el personal de la Biblioteca Nacional, para la biblioteca que está formándose en el local del Centro. Posteriormente harán otro donativo.

## De San Vicente

### Identifican cadáveres de dos desconocidos

(San Vicente). Ayer en la mañana, fueron identificados dos de los cadáveres que aparecieron en la cuneta poniente del Km. 65 de la calle que conduce de esta ciudad a Zacatecoluca, juntamente con el del empleado del Castastro, Domingo Afrodicio Díaz Reyes.

El primer cadáver lo identificó Rosa Irma Ascencio Cornejo, quien dijo que correspondía al de su hermano Carlos Ascencio Cornejo de 50 años, quien se desempeñaba como

motorista del Instituto Geográfico Nacional de Santa Rosa de Lima.

El segundo fue identificado por Rosa Nidia de Garcilazo, quien dijo que correspondía al de su esposo Tomás Roberto Garcilazo Funes de 41 años, de oficio relojero y con residencia en Santa Rosa de Lima. Su esposa dijo que lo reconoció basándose en las vestiduras, ya que el cuerpo estaba destrozado por aves de rapiña y perros.

— Pasa a la página 15 —

### 4 cadáveres hallados en la Col. Quiñónez

Cuatro hombres, cuyas edades podrían oscilar entre los 25 y 30 años, fueron encontrados muertos a balazos ayer por la mañana en un basurero de la colonia Quiñónez de esta capital, frente a la piscina municipal "La Chacra".

Vecinos del lugar dijeron que aproximadamente a las 10:30 de la noche del lunes, se escucharon ráfagas de disparos en esa colonia y suponen que fue entonces que perecieron los cuatro.

Ninguno de los muertos era conocido por esa zona.

Los cuatro estaban sin zapatos. Uno vestía pantalón azul y camisa blanca; otro únicamente calzoneta verde; el 3º, camisa café y pantalón azul y el 4º, camisa cuadrículada azul, camiseta ocre y calzoneta azul. El cuadro deprimente que ofrecían a la vista de quienes pasaban por ahí, hacía que muchos lamentaran de la horripilante escena, principalmente por el impacto psicológico que podría producir en la mente de numerosos menores de edad que viven en la colonia Quiñónez y alrededores.

## De San Miguel

### 4 muertos reconocen en últimas 24 horas

(San Miguel). Cuatro muertos reconocieron las autoridades judiciales en las últimas 24 horas en esta ciudad, todos presentando perforaciones de balas en sus cuerpos, e identificados únicamente tres de las víctimas.

De acuerdo con el informe, José Efraín Coreas Zelaya, de 27 años, fue encontrado muerto en el basurero de la colonia Milagro de la Paz. Tenía dos balazos en el cuerpo. Sus familiares indican que un grupo de hombres bien armados llegaron a su lugar de residencia, en la citada colonia, llevándose con rumbo desconocido.

Otra de las víctimas, Ramón de Jesús Romero, de 33 años, de oficio

— Pasa a la página 28 —

### Ganadoras de concurso del Ateneo Mujeres

Se dieron a conocer ayer, los resultados del concurso literario organizado por el Ateneo Salvadoreño de Mujeres.

El tema planteado se refería a: "Evolución de la Mujer Salvadoreña", con el propósito de estimular la sensibilidad femenina y de dar a conocer los alcances y desarrollo intelectual de la mujer salvadoreña ha obtenido en los últimos años.

— Pasa a la página 15 —



**VICTIMA.** Santa Ana. La profesora Wilma Eleodora Contreras, de 42 años, directora de la Escuela "Salvador Castañeda C." de Chalchuapa, apareció asesinada.



**PROFESOR.** Santa Ana. El profesor y estudiante universitario Humberto Alfredo Martínez Torres, de 41 años, víctima de la violencia desatada en Chalchuapa.



**MUERE.** Santa Ana. La profesora Ofelia Castro Morales de Martínez, de 40 años, fue sacada de su casa en Chalchuapa y ultimada a tiros en vía a Salitrillo.

## De Santa Ana

### Concurridos funerales de maestros asesinados

(Santa Ana). Numerosas personas se hicieron presentes a los funerales de la profesora de educación primaria, Ofelia Castro de Martínez, mientras se observaba un cuadro de sufrimiento y

dolor entre los concurrentes, anteayer en la mañana, según se constató.

De conformidad a los datos, señalados en este diario, junto con la profesora murió su esposo tam-

— Pasa a la página 15 —

### Secuestran 2 mujeres en San José Guayabal

Patricia Melgar Rivera y Cándida Rosa Pérez, fueron secuestradas de su casa en el cantón Las Animas, jurisdicción de San José Guayabal, según informan las autoridades policíacas.

Ellas se encontraban en casa de la señora Dominga de Jesús Melgar, cuando sorpresivamente llegaron unos veinte hombres fuertemente armados, quienes procedieron a ro-

bar alimentos, objetos de uso personal y los únicos cuarenta colones con que contaba la señora Melgar.

Según explicó la señora Dominga de Jesús Melgar, los autores del secuestro de las dos mujeres y robo de dinero, alimentos y objetos de uso personal, eran terroristas que durante las últimas semanas han estado sembrando

— Pasa a la página 15 —



**CAPTURADOS.** Cuarenta sujetos han sido capturados por la Policía Nacional, acusados de ladrones, "topeteros", carteristas, hetairas, etc., en comisiones de rutina que

realiza el cuerpo. En vista de las numerosas quejas de personas honradas que viven en colonias y barrios de esta capital, la Policía ha procedido.